



AP-1
N-I

A VITORIA →

← A BURGOS

RÍO VENA

IGLESIA DE LA NATIVIDAD

HUMEDALES DE ATAPUERCA

CROSS DE ATAPUERCA

A LA MINA ESPERANZA

OLMOS DE ATAPUERCA

IGLESIA DE SAN MARTÍN DE TOURS

MERENDERO FUENTE NUEVA

EXPLANADA DE LA BATALLA DE ATAPUERCA

CAREX CENTRO DE ARQUEOLOGÍA EXPERIMENTAL

ATAPUERCA

MERENDERO EL CUEZO

CENTRO DE INTERPRETACIÓN DE LA BATALLA DE ATAPUERCA

FUENTE CUBILLO

POTRO Y FRAGUA

CAMINO DE SANTIAGO

CRUZ DE ATAPUERCA

ERMITA DE NUESTRA SEÑORA DEL REBOLLO

A SANTOVENIA DE OCA
A SAN JUAN DE ORTEGA

AGÉS

CAMINO A ZALDUENDO

MENHÍRES CONMEMORATIVOS

PUENTE ROMÁNICO

SIERRA DE ATAPUERCA

YACIMIENTOS DE ATAPUERCA

MENHIR DE FIN DE REY

A LOGROÑO

IGLESIA DE SANTA EULALIA DE MERIDA

OLMOS:

- 1 MESÓN LOS HÍDALGOS
- 2 PISTA DEPORTIVA Y PARQUE INFANTIL

ATAPUERCA

- 3 LA CANTINA
- 4 MESÓN LAS CUEVAS
- 5 COMOSAPIENS
- 6 HOTEL PAPASOL
- 7 TIENDA DE ALIMENTACIÓN
- 8 PARQUE DE EN MEDIO

AGÉS

- 9 LA RÚSTICA
- 10 EL ALQUIMISTA
- 11 ALBERGUE FAGUS
- 12 MURALES DECORATIVOS
- 13 PISTA DEPORTIVA Y PARQUE INFANTIL

Yacimientos arqueopaleontológicos de la sierra de Atapuerca

Los yacimientos de la sierra de Atapuerca se encuentran a unos 15 km. al este de la ciudad de Burgos. Comenzaron a tener especial relevancia científica y social a partir del descubrimiento de los restos de la Sima de los Huesos en 1992, y del hallazgo, dos años después, de los restos humanos (de más de 850.000 años) que definieron una nueva especie conocida como *Homo antecessor*. En el año 2000 la UNESCO declaró a los yacimientos de la sierra de Atapuerca Patrimonio Mundial.

Para conocer este enclave excepcional es necesario realizar reserva previa, a través del teléfono 947 421 000 o del correo electrónico reservasatapuerca@fundacionatapuerca.es

Fundación Atapuerca

La Fundación Atapuerca es una entidad sin ánimo de lucro con sede en Ibeas de Juarros (Burgos), a 3 km de los yacimientos de la sierra de Atapuerca. Nació para dar soporte a un proyecto de investigación científica sobre la evolución humana: el Proyecto Atapuerca. Su patronato se compone, además de los profesores Juan Luis Arsuaga, José María Bermúdez de Castro y Eudald Carbonell, de entidades públicas y privadas que participan en sus programas de actuación.

La Fundación Atapuerca nació y continúa su labor con los siguientes objetivos:

1. Apoyar el proyecto Atapuerca, mediante ayudas económicas al Equipo de Investigación de Atapuerca (EIA) y en la organización de las campañas de excavación (seguridad, gestión, logística, comunicación, visitas, eventos, etc.).
2. Socializar las investigaciones y los hallazgos generados por el EIA, mediante programas de divulgación científica.
3. Contribuir a mejorar el entorno territorial, donde se enmarcan los yacimientos de la sierra de Atapuerca.

ComCienciArte

El presente mapa se encuadra dentro del proyecto "ComCienciArte. Comunidad, Ciencia y Arte", una propuesta de integración de Atapuerca en el territorio. Un espacio comunitario para la investigación, la creación y la innovación social desarrollado desde la Fundación Atapuerca en su afán de reforzar su compromiso con las comunidades locales vinculadas a los yacimientos de la sierra de Atapuerca a través de los nuevos modelos de participación ciudadana.

Este proyecto ha sido financiado por el Ministerio de Asuntos Sociales, Consumo y Agenda 2030, dentro de su convocatoria de subvenciones por concurrencia competitiva para proyectos relacionados con la promoción e implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en España.

Pueden conocer más sobre la Fundación Atapuerca y sus proyectos visitando: www.atapuerca.org

Organiza:



Financia:



Colabora:

